Sasel Rundbrief --- HMM 2023, SF Sasel 6, Basisklasse A, Bericht vom 04.03.2023

Liebe Schachfreunde. Im Anhang findet Ihr einen kleinen Bericht zu 2 Mannschaftskämpfen der 6. Mannschaft in der HMM 2023.

Ich möchte noch mal daran erinnern - und alle MF bitten - kurze Berichte über die Mannschaftskämpfe zu schreiben, sie an mich zu senden, damit ich sie als Rundbrief ALLEN zugänglich machen kann. Wolfgang stellt dann später die Rundbriefe auf unsere Homepage.

Gruß GEERT

## **Anhang**

HMM 2023 – Basisklasse A – SF Sasel 6 - Doppelrunde in der 9. KW – ohne Sieg

Irgendwie soll es in dieser Saison noch nicht sein. Wir warten auch nach der 3. von 5 Runden immer noch auf den ersten Mannschaftssieg. Aber der Reihe nach. Am letzten Dienstag, 28.02.2023, fand die 2. Runde der Basisklasse A im Roten Hahn statt. Gegner war die Mannschaft vom HSK 28. Diese Mannschaft, ähnlich stark besetzt wie wir, hatte auch zwei junge Männer am Start, die nur sehr wenig Wettkampferfahrungen hatten. Am 1. Brett spielte bei uns Rasmus. Es war nicht sein Tag. Er war sehr aufgeregt, verlor nach 12 Zügen seine Dame und gab auf. Passiert. Nicht schlimm. Sein Gegner hatte gute 160 DWZ-Punkte weniger. 0-1. Auch am 2. Brett hatten wir erhebliche Schwierigkeiten. Ayda kam gegen ihren Gegner nicht wirklich zu Recht. Er hatte eine DWZ von 1056. Im Mittelspiel verlor Ayda die Dame, hatte zwischenzeitlich starkes Gegenspiel mit zwei Türmen auf der 7. Reihe, was aber trotzdem nicht zu einem Dauerschach o.ä. reichte. Kurz darauf verlor sie einen der Türme und gab dann auf. 0-2. Schade, nun hofften wir auf Vanessa am 3. – und Milan am 4. Brett. Milan stand sehr gut. Erkämpfte sich einen "Mehrläufer" und siegte souverän. Tolle Partie. Glückwunsch. 1-2. Und was machte Vanessa? In einer Kombination verlor sie im Mittelspiel einen Springer. Von da aus spielten es sich für den Gegner leicht. Er besiegte Vanessa souverän. Verdient war am Ende die 1-3 – Niederlage. In den späten Abendstunden gab es dann kurz Irritationen über eine falsche Aufstellung des HSK. Der unerfahrene MF hatte zwei seiner Spieler verwechselt. Aber egal. Alles geklärt. Milan hat gewonnen. Sein Gegner hatte noch keine DWZ. Danke, dass Ihr dabei wart.



(Rasmus-Brett 1)



(Ayda- Brett 2)



(Vanessa- Brett 3)



(Milan-Brett 4)

Drei Tage später folgte dann der Mannschaftskampf von SF Sasel 6 beim SKJE 7. Eine verschobene Partie der 1. Runde. Gespielt wurde im Wilhelm-Gymnasium am Klosterstieg. Der gegnerische MF

Hendrik Schüler hatte eine sehr junge Mannschaft aufgestellt, die es aber in sich hatte. Die beiden vorderen Bretter hatte eine DWZ von über 1300! Egal- wir waren motiviert. Rasmus hatte seinen Platz am Spitzenbrett für Christina freigemacht. Ayda, Vanessa und Milan waren in dieser Brettreihenfolge auch wieder am Start. Und vorweggenommen – nur einer kam durch. Wieder gewann Milan als Einziger. Für Ayda war die Partie gegen ihren Gegner schnell zu Ende. Er war zu stark. 0-1. Wenig später strich auch Vanessa die Segel. Ich hatte den Eindruck, dass sie heute nicht richtig anwesend war. Die Eröffnung war eine Katastrophe. Später ging dann auch die Dame verloren. Irgendwie gruselig! – Sorry Vanessa. 0-2. Auch Christina hatte eigentlich keine Chance. Sie kämpfte, wurde dann aber vom Gegner überzeugend Schachmatt gesetzt. 0-3. Als Letzter kämpfte noch Milan Im Endspiel hatte er einen Turm und drei Bauern gewonnen und brachte diesen Materialvorteil sicher nach Hause. Wieder eine tolle Leistung. Glückwunsch Milan. Fazit: Milan holte 2/2. Es stehen nun noch zwei Mannschaftskämpfe aus. Am 14.4. auswärts in Wilhelmsburg und am 25.4. im Roten Hahn gegen die ebenfalls noch sieglose Mannschaft von Königspringer 6. Danke, dass Ihr erneut dabei wart. Es macht trotz der Niederlagen immer wieder Spaß mit Euch.









(Christina- Brett 1)

(Ayda-Brett 2)

(Vanessa- Brett 3)

(Milan-Brett 4)

Freue mich schon auf euren nächsten Mannschaftskampf.

VG Geert